



Le paradoxe des incendies de forêt

Contexte historique des incendies dans la région de Californie

Notre relation avec le feu devient de plus en plus complexe. Voici ce que fait le Service des forêts à ce sujet.





Tous ensemble - employés, partenaires, bénévoles et tribus - nous conservons les forêts et les prairies de Californie.



À cela s'ajoute le défi du changement climatique : sécheresses sévères, pluies torrentielles et incendies de forêt se succèdent désormais tous les deux ans.





zOB!TCR
D71←a755←0?zpBX@z
Office
1BMM8TVçIEYr
JOVÛ=QF(aX)
PC6AYI
P
1a





C'est ainsi qu'a commencé l'ère de l'extinction totale des incendies, qui exige que tous les incendies soient éteints dans les 24 heures.





Des années 1940 à la Seconde Guerre mondiale, le bois est devenu essentiel à l'effort de guerre. C'est pourquoi des personnages comme Smokey Bear ont rappelé au public le danger des incendies de forêt.





[F=\Xa0p
 TCRR
 ç!EYr J Cü=QF
 P5←6 e c Y! P &
 1 @ @ X C
 B M 8d ç ! L'objectif est

toujours de trouver et d'utiliser la bonne combinaison de

feu pour la terre.

- Stephen Pyne, historien du feu





Nous nous efforçons tous de revenir à une situation où nous pourrions coexister avec le feu. C'est le défi de notre époque.

